
 

 
REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Estrela Velha 
________________________________________________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________________________________________________ 

Av. Lauro Billig de Castilhos, 410 – CEP: 96990-000 Estrela Velha – RS, CNPJ 10.600.212/0001-63 
 www.camaraestrelavelha.rs.gov.br – Email: administrativo@camaraestrelavelha.rs.gov.br  Fone: (51) 3616-7082 

 
Exma. Senhora, 
Lenise Maria Schonfeldt Rodrigues 
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores  
Estrela Velha - RS. 

 
 

     REQUERIMENTO N º 01/2017 

 

 Mateus Cristian Ebert, Vereador em exercício na Câmara Municipal de Estrela Velha, pela 

Bancada do PP, vem respeitosamente à presença de Vossas Excelências solicitar, com a aprovação 

do Plenário, a realização de Audiência Pública no dia 01 de março de 2017, às dezenove horas, nas 

dependências da Sala de Sessões Erno Billig. 

A Audiência visa prestar esclarecimentos para a comunidade estrelavelhense sobre os 

Processos Seletivos Simplificados nºs 01, 02, 03 e 04/2017. Solicitamos que a Administração 

Municipal indique representante, juntamente com a Assessoria Jurídica do Executivo, para esclarecer 

as dúvidas dos Vereadores e da comunidade.      

 

    NESTES TERMOS, 

    PEDE DEFERIMENTO. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Estrela Velha, em 20 de fevereiro de 2017. 

 

 

Mateus Cristian Ebert 

         Requerente 

 

Justificativa: 

            Após este último processo seletivo, houveram muitas manifestações, favoráveis e contrárias 

aos resultados. 

            Favoráveis, por parte de candidatos que fizeram e obtiveram êxito. Porém, o 

descontentamento é notável e só tem aumentado, depois de sair o resultado, e a cada nova 

atualização da lista. 

           Candidatos que alcançaram bons resultados, tiveram suas colocações alteradas, e em alguns 

casos, os que não foram desclassificados no início, foram em um segundo momento, gerando com 

certeza uma indignação imensa. 

           Consequentemente, surgem rumores, de que houve fraudes, houve a facilitação, entre outros. 

Para evitar que isso possa vir acontecer, e para que a população saiba como foi executado o 

processo, como se chegaram aos resultados, quem participou das comissões de análise, é que 

elaborei este requerimento de Audiência Pública. 

 

 

Mateus Cristian Ebert 

         Requerente 

 

 


